



**La Région**  
Auvergne-Rhône-Alpes

Mardi 5 novembre, les deux classes de terminale S du lycée Jean Prévost , se sont rendues au mémorial de la résistance de Vassieux en Vercors. Les élèves avaient travaillé en amont le sujet de la seconde guerre mondiale. Cette visite avait pour objectif de préparer le thème introductif du programme d'histoire « le rapport des sociétés à leur passé ». Dans le cadre du thème 1, nous avons choisi d'étudier cette année , « l'historien et les mémoires de la seconde guerre mondiale ». L'exemple du Vercors sera utilisé tout le long du thème1.